



# Gewählt: Präsident Pneumologie

Univ.-Prof. Dr. Ernst Eber wurde zum Präsidenten der Österreichischen Gesellschaft für Pneumologie gewählt.

## Österreichische Gesellschaft für Pneumologie

Univ.-Prof. Dr. Ernst Eber, Vorstand der Universitätsklinik für Kinder- und Jugendheilkunde und Leiter der Klinischen Abteilung für Pädiatrische Pulmonologie und Allergologie und des CF-Zentrums an der Med Uni Graz, trat kürzlich bei der 43. Jahrestagung der Österreichischen Gesellschaft für Pneumologie (ÖGP) in Wien das Amt des Präsidenten der Gesellschaft an.

Die Gesellschaft hat derzeit etwa 950 Mitglieder und kooperiert national eng mit der Österreichischen Gesellschaft für Thoraxchirurgie (OGTC) und international mit der European Respiratory Society (ERS). Wesentliche Ziele sind die gemeinsame Entwicklung wissenschaftlicher Aktivitäten und eine hochwertige interdisziplinäre Versorgung von PatientInnen mit Lungenerkrankungen.

Die 44. Jahrestagung wird im Oktober 2020 in Graz stattfinden.

Wir gratulieren recht herzlich!



*Friday, 25. October 2019*